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箕面市立青少年教学の森

野外活動センター

利用者等の意見交換会

～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：一般財団法人 大阪府青少年活動財団

開 催 日 ：令和２年（2020 年）7 月２７日(月)

開催場所 ：グリーンホール２階 大会議室２

参加人数 ：５名
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項 ご意見（要約） 考え 件数

1

・屋外トイレが暗くてこわい。

ペンキを塗ってみてはどうか。

・照明を LED 化しているが、建

物本体は築 40 年を経過し老朽

化は否めない。塗装、建替につ

いて市と協議していきたい。

２

2

・トイレが和式で気持ち悪い。学

校ではほとんど洋式化されてい

る。

・屋外トイレは各１基、洋式に

更新したが、本館および宿泊棟

は構造上、大掛かりな工事にな

る。学校でも一般的な床の乾式

化も含め、市と協議していく。

２

3

・第１キャンプ場の常設テントの

マットが黒ずんでいる。

・更新を検討する。 １

４

・新型コロナに関する取り組みに

ついて外部へ発信していくべき。

・ホームページ掲載と場内掲示

を拡充する。（8 月実施済）

１

5

・施設利用料が安すぎないか。料

金を改定し、トイレ改修等の施設

改善に充ててはどうか。

・他の自治体の同施設と比較し

ても安価と認識している。一方、

こども会等、市民に気軽に利用

して頂ける料金設定は維持した

い。今後、市外団体の利用料金

の見直しや、目的別料金設定な

ど、市と協議する。

１

6

・こども会の活動プログラムに、

MLC(箕面リーダークラブ)のよ

うに、キャンプカウンセラーにも

参加してほしい。

・現在、新型コロナ対策で密な

応対はできないが、キャンプフ

ァイヤーやゲームの進行、クラ

フト指導など、ご要望により対

策工夫の上、対応している。ま

た、新人カウンセラーの募集が

停滞しており、コロナ終息後の

人数確保が課題。研修等、教育

体制を含めて努めていく。

１

7

・打合せ時に提供できるプログラ

ムについて教えてほしい。一覧表

があるなら嬉しい

・ご要望を伺いながら提案させ

ていただいているが、クラフト

等の一覧表に加え、ソフト面で

提供できるプログラムについて

わかりやすい資料を整えたい。

１


